

### Aufgabe

Unsere Unterrichtsbesprechung zu den Lösungen für die Schrankwand ergab, dass es nicht sinnvoll ist, einfach den Programmcode aus Schrank dreimal nach Schrankwand zu kopieren und diese Abschnitte dann passend zu editieren. Die Schrankwandklasse sollte mit einer prinzipiell beliebigen Zahl von Schrankelementen erzeugt werden können.

- Überlegen Sie sich, ohne am Computer zu arbeiten, wie Sie dies umsetzen wollen.
- Versuchen Sie zu Lösungen zu kommen und probieren sie dabei möglichst auch verschiedenen Varianten aus.